



6年生の外国語の授業。ALT 3人が来てくれました。



6年生の外国語の研究授業でした

10月25日に北浦教育文化研究所所長をお迎えして、6年生の外国語の研究授業が行われました。今回は、市内のALT3人とO外国語助手とM先生と、6年生7人に対して大人が5人という授業でした。ALTの先生方が好きな日本の食べ物を紹介するという内容でしたが、ALTの先生方の好みを聞くのに四苦八苦ししました。しかし、途中のヒントを参考にして、聞き取りに成功し、ALTの先生方の好きな日本の食べ物を紹介することができました。6年生も自分の英語が通じることのうれしさや会話のやりとりを楽しんでいました。



門脇所長からは、「ICTを活用しながら、一斉・個別・協働の学習ができていた」「思考力・判断力・表現力を育成する授業だった」など、とてもお褒めのお言葉をいただきました。また、スクリプトにおこしてみることという課題もいただきました。これからは、さらに思考力・判断力・表現力を磨いていきたいと思います。ALTの先生方、O先生、ありがとうございました。

仙北市陸上競技大会大活躍

22日に行われた仙北市陸上競技大会では、本校の3人が大活躍をしました。

- 男子ジャベリックボール投げ
第2位 A.Kさん
- 2年女子80m
第2位 H.Sさん
- 3年女子80m
第6位 T.Rさん



1年から3年までは、希望者による立ち幅跳びも行われ、自分の記録にH.Sさん、T.Rさんが挑戦していました。子どもたちは、他の学校の人たちとすぐに仲良くなるなど、スポーツを通して交流することの大切さを感じました。みなさん、がんばりました。

発表会の練習がんばってます

11月11日の学習発表会に向けて、練習が本格化しています。1年生は4人ですが、大きな声を出して、がんばっています。2年生は、はりきって練習しています。3・4年生は、学校一の大所帯として、ホールを活用しながら、練習しています。5年生は、今までの経験を生かしながら、練習しています。6年生は、最高学年という自覚をもちながら、練習しています。何をやるかは、まだ教えられませんが、それぞれの学年が創意工夫しながら、がんばっています。各家庭でもご協力をお願いします。

鼻風邪が流行ってます

先週末から鼻風邪が流行ってます。季節の変わり目でもありますし、気温がぐっと低くなったのも原因かもしれません。発表会の練習が佳境となる来週に向けて、体調管理には十分気を付けていただきたいと思います。感染症がまだまだ出ているので、手洗い・うがいの励行に努めていきましょう。